



## NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 297 11 de diciembre de 2015

\*\*\*\*

## SE FORMALIZÓ LA ENTREGA DE ELEMENTOS DEL CENTRO LOGÍSTICO HUMANITARIO

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD-, a través de su Director General, Carlos Iván Márquez Pérez, entregó en comodato en el día de hoy a la Gobernación de Antioquia los elementos del Centro Logístico Humanitario de este departamento.

Este hecho permitirá una mayor operatividad y funcionalidad en caso de que sea necesaria la acción oportuna del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD-.

"Hoy se pone en manos de la Gobernación, todos los elementos de este Centro Regional. Con esto se sigue demostrando el fortalecimiento del SNGRD en el país para reducir la vulnerabilidad de las comunidades", dijo Márquez Pérez, al firmar el documento que permite esta entrega.

"Antioquia ha crecido en Gestión del Riesgo y todo esto se lo debemos a la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo. Estamos muy agradecidos por el apoyo que hemos tenido", afirmó María Inés Cardona, Directora del DAPARD.

Con el trabajo conjunto, el DAPARD ha entregado Asistencia Humanitaria de Emergencia por más de 5 mil millones de pesos y unas 105 mil personas han sido atendidas en Antioquia en el último cuatrenio, agregó la funcionaria.

